

21.05.2011 19:47 Uhr



Bildrechte: FF Lugau

[Jugendfeuerwehr startet zum 2. Umwelttag](#)

LUGAU. Unter dem Motto „Sauberkeit für Sicherheit“ ging es für die Jugendfeuerwehr Lugau am 14. Mai 2011 zum 2. Umwelttag in den Lugauer Steegenwald. Die Jugendlichen und Betreuer wurden mit Müllsäcken und Gummihandschuhen ausgestattet. Außerdem bekamen sie natürlich wieder genügend Marschverpflegung in Form von Lunchpaketen, die von der Sparkasse Erzgebirge gespendet wurden.

[Weiterlesen ... Jugendfeuerwehr startet zum 2. Umwelttag](#)

26.04.2011 19:41 Uhr



Bildrechte: FF Lugau

[Havariertes Tanklastzug löste Großalarm aus](#)

JAHNSDORF. Weil ein abgestellter Tanklastzug aus bisher noch unbekannter Ursache plötzlich Leck schlug, mussten am Karfreitag Nachmittag neun Freiwillige Feuerwehren an den Jahnsdorfer Friedensweg anrücken. Das Fahrzeug hatte mehr als 24 Tonnen geschmolzene Schwefelverbindung geladen. Aus einem Riss an der Unterseite trat der Gefahrstoff aus.

[Weiterlesen ... Havariertes Tanklastzug löste Großalarm aus](#)

31.03.2011 19:37 Uhr



Bildrechte: FF Lugau

[Ungewöhnlicher Anblick ruft Neugierige zum Einsatz](#)

LUGAU. Einen etwas „anderen“ Anblick ihrer Feuerwehr erhielten die Passanten der Lugauer Motocrossstrecke am Nachmittag des 29. März. Kurz vor 17:00 Uhr mussten die Kameraden über die

Sprunghügel der Wettbewerbsstrecke fahren, um Hilfe zu leisten. Neben einem solchen Hügel hatte der Grasbewuchs auf der gesamten Fläche neben dem „Jump“ Feuer gefangen. Bei Ankunft der Feuerwehr war der „Ödlandbrand“ aber schon fast von selbst wieder erloschen, da dem Feuer „das Futter ausging“. Zum Glück war der Bewuchs örtlich begrenzt, sodass eine weitere Ausbreitung nicht möglich war. Vorsorglich wurde die gesamte Fläche von den Kameraden mit zwei Kubikmetern Wasser besprengt, um auch alle restlichen Glutnester abzulöschen.

[Weiterlesen ... Ungewöhnlicher Anblick ruft Neugierige zum Einsatz](#)

15.03.2011 19:21 Uhr



Bildrechte: FF Lugau

[Kommt bald die Veränderung?](#)

LUGAU. „Es kommt Bewegung in die Sache.“ Mit diesen Worten begann Wehrleiter André Böhme seinen Bericht über die Arbeit der Lugauer Feuerwehr im Jahr 2011. Bilanz zog er traditionell zur jährlichen Jahreshauptversammlung, diesmal am 14. März im Sitzungssaal des Lugauer Rathauses.

[Weiterlesen ... Kommt bald die Veränderung?](#)

07.09.2010 19:12 Uhr



FEUERWEHR
Stadt Lugau/E.



Bildrechte: FF Lugau

[Neufassung der Feuerwehrsatzung beschlossen](#)

LUGAU. Der Stadtrat Lugau hat in seiner Sitzung am 6. September 2010 eine Neufassung der Feuerwehrsatzung der Stadt Lugau beschlossen. Er folgt damit einer Empfehlung von Wehrleitung und Feuerwehrausschuss, die die neue Version in ihren Sitzungen besprochen und zur Beschlussfassung im Stadtrat empfohlen hatte.

[Weiterlesen ... Neufassung der Feuerwehrsatzung beschlossen](#)

10.08.2010 18:21 Uhr



Bildrechte: FF Lugau

[Hochwasser in der Region](#)

LUGAU. Am Morgen des 7. August 2010 mussten die Kameraden der Feuerwehr Lugau zu zahlreichen Einsätzen wegen Überschwemmungen ausrücken. Um 4.40 Uhr piepte der Melder zum ersten Einsatz auf der Chemnitzer Straße. Hier waren Wohnhäuser zum Teil bereits vollgelaufen. Die Wassermassen schoben sich aus Richtung Bahndamm wie ein neuer Fluss in die bewohnten Grundstücke. Mit zahlreichen Pumpen konnte die Lage zunächst nur gesichert werden. Erst als die Strömung mit einer Sandsackbarriere umgeleitet wurde, besserte sich die Lage für die Bewohner. Allerdings mussten sie schwere Schäden an den Gebäuden, der Terrasse und den Heizungsanlagen hinnehmen.

[Weiterlesen ... Hochwasser in der Region](#)

23.07.2010 18:17 Uhr



Bildrechte: FF Lugau

[Junge Kameraden legen Leistungsspanne ab](#)

LUGAU / NARDT: Sieben junge Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Lugau haben im Juli 2010 die Leistungsspanne abgelegt. Dazu waren sie mit ihrem Jugendgruppenleiter Marcel Wagner für eine Woche an die Landesfeuerwehrschule nach Nardt gereist. Nardt ist ein Ortsteil von Elsterheide und grenzt unmittelbar an die Stadt Hoyerswerda an.

[Weiterlesen ... Junge Kameraden legen Leistungsspanne ab](#)

22.06.2010 18:14 Uhr



Bildrechte: FF Lugau

[Jugendfeuerwehr Lugau fährt wieder zum Sachsenpokal](#)

NIEDERWÜRSCHNITZ. Die Jugendfeuerwehr Lugau kann 2010 wieder am Sachsenpokal teilnehmen. Neben Hermannsdorf, Gornsdorf, Lauter und Schneeberg-Neustädtel haben sie sich am 19. Juni 2010 auf dem Fußballplatz in Niederwürschnitz für die Wettbewerbe qualifiziert. Erstmals hatte die Kreisjugendfeuerwehr Erzgebirge den Kreis Leistungsvergleich in einem neuen Modus ausgetragen. Zunächst haben die Mannschaften in den Regionalbereichen Aue-Schwarzenberg, Annaberg, Marienberg (ehem. MEK) und Stollberg ihre besten Mannschaften in der Disziplin Gruppenstaffette zu ermitteln. Die Besten daraus müssen im kreisweiten Vergleich noch einmal gegeneinander antreten. Sechs von ihnen können dann im Sachsenvergleich starten: Je zwei Mannschaften aus den Wertungsgruppen 1 (männlich bis 15 Jahre) und 2 (weiblich bis 15 Jahre) und je eine Mannschaft aus 3 (männlich bis 18 Jahre) und 4 (weiblich bis 18 Jahre).

[Weiterlesen ... Jugendfeuerwehr Lugau fährt wieder zum Sachsenpokal](#)

Seite 9 von 13

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- 9
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)